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Sommario/riassunto L’auteur s’interroge dans cet ouvrage sur la place du religieux
islamique dans la société civile marocaine et apporte des éléments de
réponse à travers une passionnante enquête de terrain menée auprès
des deux principaux mouvements islamiques marocains. Acteur engagé
du printemps arabe, et issu lui-même de la gauche démocratique et
séculière marocaine, Youssef Belal démontre, par une sociologie
religieuse attentive aux formes pratiques de la mobilisation, que l’islam
n’est pas incompatible avec la démocratie, et que l’islam politique tel
qu’il s’est développé au Maroc, qu’il soit celui de la monarchie ou celui
de certains mouvements dits islamistes, participe pleinement de la
rationalisation et de la sécularisation de la société de ce pays.  In this
volume, the author examines the place of followers of the Muslim faith
in Moroccan civil society and provides some answers by means of a
fascinating field survey involving the two main Islamic movements in
Morocco. An active participant in the Arab Spring, and himself a
product of the Moroccan democratic and secular Left, Youssef Belal
shows, through religious sociology which takes into account practical
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forms of mobilisation, that Islam is not incompatible with democracy.
He also demonstrates that the form of political Islam which has
developed in Morocco, whether in the form of monarchy or so-called
Islamist movements, plays a major role in the rationalisation and
secularisation of society in the country.


